

# 岩国小学校だより

令和4年(2022年)1月11日

1月号

岩国市立岩国小学校

明けましておめでとうございます。昨年は本校教育にご理解ご協力を賜り、ありがとうございました。本年も子どもたちの健やかな成長のために、ご支援くださいますようお願いいたします。

さて、新しい年を迎えると、私は「竹の節」の話を思い出します。

竹は背が高い割に太さは細いです。その風貌から、竹は弱そうに見えるかもしれませんが実はとても強いのです。強風でも重い雪が上からのってきても、折れないでやわらかく曲がりまです。竹はなぜ強いのかというと、竹にはたくさんの節があり、竹の幹をしっかりと支えているからです。20cmほど伸びては節をつくることを繰り返して伸びていくのです。順調に伸びても節を作る時には、成長は一時停止するそうです。節ができれば、また、すーっと伸びるそうです。

私たちの人生にも「節」があります。物事の区切り、例えば、学期、学年、進学、就職、行く年来る年、この節目を大切にすれば強くなれます。竹のように、自分にとって苦しい節目の時こそ、努力して乗り越えるのです。この経験が人生の節となり、強くなれると思います。子どもたちには、竹のように「しなやかな強さ」を身につけて、ぐんぐん伸びていってほしいと願っています。

今後とも、保護者や地域の皆様と更に連携を深め、協力し合い子どもたちを支え育てていきたいと考えています。どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。



## ふれあい集会

12月9日(木)に「ふれあい集会」を実施しました。新型コロナウイルス感染予防のため、今年度も、各学年の取組を映像で発信するオンラインによる開催になりました。修学旅行や社会見学などの学年行事の様子や、2学期に取り組んだ教科等の学習の成果を発表することができました。また、5・6年生が所属する12の委員会の活動の紹介やクイズなど、盛りだくさんの内容でした。企画から運営まで中心となって進めた運営委員会の皆さんのおかげで、とても楽しい集会になりました。



## 募金活動の報告

12月に、児童会活動で募金活動を行いました。たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

- 日本ユニセフ協会へ 10,571円
- 日本赤十字社へ 10,572円

## 書き損じはがき等の寄付のお願い

書き損じはがきや、未使用のはがき・テレフォンカード・クオカードを募集します。ご協力いただける方は、学級担任にお渡しください。

2学期まで取り組んでいた、換気や手洗い、消毒、マスクの着用(活動内容によっては着用しない場合あり)等の感染防止対策を、3学期も徹底して参ります。保護者の皆様には、以下の点について、引き続きご協力をお願いいたします。

- ・登校前に検温と健康観察を行い、発熱や倦怠感、喉の違和感等の風邪症状があつて、普段と体調が異なる場合には、自宅で休養させてください。
- ・同居の家族(兄弟姉妹を含む)に上記と同様の症状が見られる場合や家族が濃厚接触者になられた場合も登校を控えてください。
- ・マスクへの記名と、予備の用意をお願いします。